

Boletín Número 29  
Toluca, México, a 13 de febrero de 2014.

## **IEEM GENERA LA SERIE EDITORIAL “INVESTIGACIONES JURÍDICAS Y POLÍTICO ELECTORALES”**

- En la serie editorial “Investigaciones Jurídicas y Político Electorales”, el IEEM publica trabajos que son resultado de metodologías rigurosas, para conocer a profundidad el desarrollo de los procesos político electorales en la entidad y del país.

Con la finalidad de conocer a profundidad el desarrollo de los procesos político electorales en la entidad y del país, así como analizar el trabajo institucional que se emprende desde distintas vertientes y áreas, el Instituto Electoral del Estado de México ha incentivado la investigación para generar estudios y trabajos realizados bajo rigurosas metodologías.

Para ello, el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM tiene establecida la línea editorial denominada “Investigaciones Jurídicas y Político Electorales,” en la que especialistas en la materia desarrollan trabajos profundos desde distintas visiones y perspectivas para analizar el desarrollo democrático y los procesos de cambio político.

Los dos últimos textos vinculados con esta serie son el libro del Dr. Francisco Javier Guerrero Aguirre, titulado “El papel de la radio y la televisión en el nuevo modelo de comunicación política: lecciones para México”; y el de reciente publicación que coordinan Citlali Villafranco Robles y Luis Eduardo Medina Torres, titulado “Entre la libertad de expresión y el derecho a la información: Las elecciones de 2012 en México”.

En su obra, el Dr. Francisco Javier Guerrero Aguirre presenta información de gran valía y de primera mano, cuando fungió como Consejero Electoral y formó parte del Comité de Radio y Televisión y de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos del Instituto Federal Electoral, al dejar plasmadas sus experiencias acerca de la implementación del modelo de comunicación política en México en las elecciones de 2011-2012.

En esta obra se abordan las implicaciones que tuvieron las relaciones entre medios de comunicación, autoridades electorales y partidos políticos, y cuyo prólogo fue realizado por el Consejero Electoral del IEEM, Arturo Bolio Cerdán.

Por su parte, Citlali Villafranco Robles y Luis Eduardo Medina Torres coordinan un trabajo que muestra las actividades que realizaron los órganos electorales de México en la implementación del modelo de comunicación política, que fue producto de las reformas electorales de 2007-2008, cuando los órganos reguladores tuvieron que enfrentar el reto de aplicarlo en los comicios intermedios de 2009 y después en

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

las elecciones de 2012.

En la serie editorial “Investigaciones Jurídicas y Político Electorales” también se han publicado los títulos “Monografía Participación y resultados electorales en el Estado de México 1996-2012”, del Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez; y “Las razones del voto en el Estado de México. Un estudio teórico práctico a la luz de la elección de Gobernador del 2011”, de la autoría del Consejero Electoral, José Martínez Vilchis, misma que fue realizada en coedición con la Editorial Fontamara.

Cabe señalar que el IEEM tiene publicados varios textos que pueden ser consultados y descargados en la liga <http://www.ieem.org.mx/cefode/publicaciones/colaboracion.html>, en donde se pueden encontrar trabajos de investigación vinculados con temas como el derecho electoral, la migración, criterios jurisdiccionales, el desarrollo democrático, entre otros tópicos de interés, los cuales también se pueden obtener en ejemplares físicos de forma gratuita o para su consulta en la propia Biblioteca del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM.

Previo a su publicación, estos trabajos han sido objeto de una rigurosa evaluación, análisis y valoración realizada por el Comité Editorial del IEEM, cuerpo colegiado multidisciplinario presidido por el Consejero Presidente del Instituto, Jesús Castillo Sandoval y en el que también participa el Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral, formando parte del mismo destacados investigadores externos y especialistas en la materia político electoral, en el que el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral, Gustavo López Montiel, funge como Secretario Técnico.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.  
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)